

3. Bundesliga Herren Süd

TTC Bietigheim-Bissingen : TTC SR Hohenstein-Ernstthal
Sonntag, 16.04.2023, 14:00 Uhr

TTC Bietigheim-Bissingen stockt Punktekonto gegen TTC SR Hohenstein-Ernstthal auf

Im Spiel der 3. Bundesliga Herren Süd traf der TTC Bietigheim-Bissingen am vergangenen Sonntag vor 100 Zuschauern im 18. Saisonspiel auf den TTC SR Hohenstein-Ernstthal. Die Gastgeber behielten bei diesem äußerst knappen Spiel beim 6:4 beide Punkte. Bemerkenswert war, dass der TTC Bietigheim-Bissingen diese Partie mit einem und der TTC SR Hohenstein-Ernstthal mit 2 Ersatzspielern bestritt. Wie eng der Sieg ausfiel, zeigt auch das Satzverhältnis von 20:17.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging danach mit den ersten Matches wie folgt los: Beim 9:11, 13:11, 11:3, 12:10-Erfolg gegen Milovanov / Koschmieder kamen Hollo / Pelz nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Löffler / Engelhardt gegen Horejsi / Neumann-Manz. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Beim 3:0-Erfolg gelang es Mike Hollo den Gastspieler Johann Koschmieder in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Ein hartes Stück Arbeit hatte Pekka Pelz bei seinem 3:2 gegen Miroslav Horejsi zu verrichten. Wie umfichtete dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Jeromy Löffler wehrte eine 1:0 Satzführung von Nick Neumann-Manz ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Michael Engelhardt versäumte es mit einem 1:3 gegen Andrey Milovanov, einen Punkt für sein Team zu erspielen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Mike Hollo bekam seinen Gegner Miroslav Horejsi beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Eher wenig Gegenwehr bekam Pekka Pelz wenig später beim 11:4, 11:7, 11:4 von Johann Koschmieder. Lediglich einen Satzerfolg verbuchte indessen Jeromy Löffler bei seiner Pleite gegen Andrey Milovanov. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Ein Spiel entschied über Niederlage oder Punktgewinn. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Michael Engelhardt bei seinem 3:1 gegen Nick Neumann-Manz doch überlegen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Engelhardt nun bei 7:10, während Neumann-Manz bislang 8 Siege und 8 Niederlagen zu verzeichnen hat. Nicht unverdient blieben die 2 Punkte somit beim Heimteam.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Bietigheim-Bissingen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 17:19 bei 5 Saison-Siegen, 6 Niederlagen und 7 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC SR Hohenstein-Ernstthal erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 27:9. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Bietigheim-Bissingen

Doppel: Hollo / Pelz 1:0, Löffler / Engelhardt 0:1

Einzel: M. Hollo 1:1, P. Pelz 2:0, J. Löffler 1:1, M. Engelhardt 1:1

TTC SR Hohenstein-Ernstthal

Doppel: Milovanov / Koschmieder 0:1, Horejsi / Neumann-Manz 1:0

Einzel: M. Horejsi 1:1, J. Koschmieder 0:2, A. Milovanov 2:0, N. Neumann-Manz 0:2

